
田中組の旧本社に

江戸時代から続く

一本のかりんの木

がありました。ふふ

丸は「家族愛」「お客

様第一主義」の象徴

と し て 生 ま れ た

キャラクターです!

ベンチマークから改善実施！
他社様のベンチマーク見学会に参加したスタッフから、
「真似したいこと」と「それを実行するメンバー」の発表があり、
そのおよそ 2 週間後、「どのように取り入れたか」の報告会が開催されました。
実施内容をいくつかご紹介。

■実施項目
①プロファイルシートの活用
②席札の作成
③退勤チェックリストの作成
④清掃のやり方を統一
⑤ふふ丸まつりマニュアル
⑥電気のスイッチ
⑦打合せスペースに高さ掲示
⑧打合せスケジュール表

①プロファイルシートの活用
今までは受講日順に並べていたものを組織図に沿った
掲示変更。

④清掃のやり方を統一
清掃カードを作成し、どこを誰がやっても同じよ
うに清掃できるように。

③退勤チェックリスト
口頭で共有していた退勤時のチェック項目を可視
化。社員玄関に掲示することで漏れを無くします。

⑥電気のスイッチ
配置図と色分けを掲示。迷うことがなくなり節電
効果も UP ！

②席札の作成
スタッフの出入り口横に設置。部屋の中心にあるため、
どの席からでも誰が外出中かわかります。



単独説明会▶4月5日・13日・20日・26日に実施予定。
環境整備▶4月19日 (水 )点検実施予定。
4月誕生日▶加藤さん・堀井さん・小林（夫）さん・鷲尾
さん。お誕生日おめでとうございます！　田中組では借り上げ社宅

制度を取り入れています。
新卒社員などの若いスタッ
フの一人暮らしを応援する
ために始まった制度です。

田中組の管理物件（または
会社が認めた物件）に住ん
でいるスタッフに対して、
家賃の一部を会社が負担し
ています。

　入社後すぐに一人暮らし
が出来るよう、手当の上限
額は1年目が1番高く設定
されています。

TANAKA’S STAFF
Profile
1985年4月29日生まれ。専門学
校を卒業後、建設会社で施工管
理を経験し、2008年1月田中組
入社。

入社までの流れ
建築系の専門学校を卒業後、建
設会社で施工管理を経験し、田
中組に入社しました。父親が塗
装屋をしており、何度か現場を
見に行ったことがきっかけで、
現場の仕事をやってみたいと
思いました。
現在の担当業務
建設部で施工管理を担当して
います。思い出深い現場は昨年

竣工した「グランドガーデン燕
三条駅」。初めて高層マンショ
ンの新築を経験しました。長い
工期の中で０から大きな建物が
建っていく様子はやはり感動
し、楽しさを感じました。
楽しみなこと
4月から長男が小学1年生、次
男が年少になります。入学式に
も参加する予定で、子どもの成
長が日々の楽しみです

インターンシップ
2月にインターンシッ
プ を4回 開 催 し ま し
た！「現場・設計コー
ス」と「不 動 産・総 務
コース」の2種類を用
意。20代のスタッフが
中心となり学生を案内
しました。

合同説明会に出展
3月2日に朱鷺メッセで
開催された合同説明会
に出展しました。今回、
1・2年目のスタッフ3名
が合説デビュー！学生
目線で話をしてくれま
した。

写真投稿キャン
ペーン賞品紹介
3月31日 ま で 実 施 の
キャンペーン賞品が、
鈴木コーヒーさんのバ
ウムクーヘン・ドリッ
プバッグコーヒーセッ
トに決定！ 4月中旬に
発送予定です。

私が担当
しました

　新潟市中央区弁天にオー
プンした「海鮮 とうや」様の
リノベーション工事を担当
させていただきました。西区
内野にある「旬菜 とうや」様
の2号店となります。【漁師
小屋】【大人の縁日】【昭和ノ
スタルジック】をコンセプト
とした、懐かしさのあるレト
ロな雰囲気の居酒屋となり
ました。こだわりである1階

のカウンター席は、一部を半
円にしたことによりグルー
プで来店した方でも話しや
すい形状となっています。2
階席は個室とテーブル席の
空間を繋げることができ、大
人数にも対応できる工夫が
されています。
　竣工後、お客様からお礼の
お言葉をいただくことがで
きました。

にだらしない会社だと考
え、約束通り返済しないと
みなすからです。
　会議を行う上で一番大切
にしてほしいことは、結論
を出して実行すること。会
議をしている時間も参加者
分の人件費がかかっていま
す。コストであることを忘
れてはいけません。何も決
まらない会議を行って実行
が進まないのであれば、そ
れは仕事とは言えないと思
います。経営計画書にある
通り、ゴールを明確にし、次
のステップに進める会議づ
くりを心掛けてほしいと思
います。

変わる必要がありますが、
発言しやすい雰囲気作りも
必要だと思います。司会者
の明るい挨拶から始まるだ
けでも、少し空気が軽くな
るのではないでしょうか。
　また、全スタッフに配布
している経営計画書（会社
のルールブック）に「会議の
進め方」が載っています。ス
タッフの皆さんは会議を行
う前に76・77ページを読み
返してみてください。この
中に「会議時間は30分以内」
という項目があります。金
融機関は打ち合せに1分で
も遅れるとお金を貸してく
れなくなります。時間管理

　会社である以上、会議・
ミーティングは必要な時間
だと思います。「会議が多い
会社は良くない」という意
見を耳にすることもありま
すが、問題は会議自体では
なく会議の中身だと思いま
す。
　私が思う【良くない会議】
の特徴は、「特定の人しか話
していない」「誰も反応しな
いため、間延びする」「空気
が重い」「その場で結論を出
さず、持ち越す」などです。
会議の場に「いるだけ」であ
れば、別の業務に時間を充
てたほうが良いと思いま
す。何も言わない参加者も

TANAMAGAはSDGs達成に協力しています


